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Congresista José Núñez Salas realiza visita de representación en Camaná 
 
Esta mañana, el parlamentario José Núñez Salas, realizó una visita de 
representación a la provincia de Camaná con el propósito de conocer las 
acciones para prevenir y tratar el Coronavirus. Lamentable fue enterarse la 
situación del Área Covid19 ubicado en el Terminal Terrestre de dicha provincia, 
donde los pacientes infectados no son debidamente cuidados ni siquiera por 
personal médico. 
 
En conversación con el regidor Hernán Ccahua, del distrito Samuel Pastor, se 
enteró que dos pacientes que dieron positivo a la prueba rápida fueron llevados 
a este recinto que no cumple con las medidas necesarias para el aislamiento 
requerido. 
 
Asimismo, diversos pobladores expresaron al congresista del Partido Morado, 
su lamento e indignación por las pocas medidas que se han tomado para 
prevenir y tratar la Covid19, y los delegados del Sindicato Único de 
Trabajadores del Hospital Apoyo Camaná – Caravelí, pidieron su apoyo para la 
devolución de los equipos del Hospital de Camaná que la Gerencia de Salud se 
llevó a Arequipa. 
 
Por otro lado, el congresista Núñez Salas se entrevistó con Idomar Pinares, 
Secretaria General del Sindicato Único de Trabajadores del Hospital Apoyo 
Camaná – Caravelí, quien informó acerca de las irregularidades en el 
presupuesto por Covid19 destinado a Camaná, lo cual ha limitado el servicio 
hospitalario. El personal médico también le comunicó al legislador acerca de 
los pocos equipos con los que cuentan para luchar contra la pandemia.  
 
“Sabemos que en Arequipa las cosas ya han colapsado y tememos que esta 
situación también suceda en Camaná al no contar con todos los equipos 
necesarios para la atención de pacientes Covid19”, dijeron algunos miembros 
del sindicato.  
 
Sobre el particular, José Núñez Salas se comprometió en exigir a las 
autoridades pertinentes una mejor gestión y rapidez en las medidas necesarias 
para proteger la salud de todos los pobladores. 
 
Bomberos también piden ayuda 
 
En otro momento, el congresista Núñez Salas conversó también con César 
Hau Mendoza, Primer Jefe de la Compañía de Bomberos Camaná B-35, quien 
comunicó sobre una donación que está estancada desde setiembre del año 
pasado en Lima y aún no han podido recibirla. 
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“Esta donación, valorizada en más de diez mil dólares, ya va a cumplir un año y 
aún no podemos tenerla en Camaná. Es lamentable que nosotros lo bomberos 
que vivimos de este tipo de donaciones, tengamos que esperar tanto”, dijo Hau 
Mendoza. 
 
Al respecto, el parlamentario se comprometió en iniciar las gestiones 
necesarias para ayudar en el proceso de desaduanaje y que los equipos estén 
en no más de un mes en la provincia. “La Compañía de Bomberos de Camaná, 
que no solo se encarga de esta provincia sino también de Caylloma y Caravelí, 
contará con estos equipos lo más pronto posible, basta ya de tanta burocracia”, 
manifestó. 
 
Montos excesivos en recibos de luz 
 
La Sociedad Civil Organizada de Camaná también transmitió otro problema al 
congresista a través de un memorial que le hicieron llegar. Cincuenta vecinos 
suscribieron este documento indicando la arbitrariedad que habría cometido la 
Seal Camaná al haber incrementado excesivamente los montos en sus recibos 
de luz. 
 
Los pobladores que en su mayoría tienen negocios como restaurantes 
sustentaron que al no haber brindado sus servicios de manera regular por la 
cuarentena es incoherente que la empresa eléctrica ahora pretenda cobrarles 
más de lo que normalmente gastaban en luz. 
 
El congresista arequipeño José Núñez Salas, se comprometió a tomar cartas 
en el asunto. 
 
 
Arequipa, 23 de junio de 2020. 
 
Gracias por su difusión. 
 
GCC. 

 
 


